

(Wappen)

Bolivien
Präsidentenamt der Republik

Büro S. E.

La Paz, 30. Januar 2006

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

ich habe die Ehre, mich an Sie zu wenden, um Ihnen meinen aufrichtigen Dank für Ihr Schreiben vom 19. dieses Monats auszudrücken, mit welchem Sie Ihre besten Wünsche zu meinem Amtsantritt als verfassungsmäßiger Präsident Boliviens übermitteln.

Ich möchte Ihnen meine Bereitschaft mitteilen, die hervorragenden Beziehungen der Freundschaft und Zusammenarbeit, die unsere Länder und in Zukunft unsere Parlamente glücklicherweise unterhalten, noch enger zu gestalten.

Ich danke Ihnen für die geistreichen und ermutigenden Worte und nutze diese Gelegenheit, Sie meiner vorzüglichen Hochachtung zu versichern.

(Unterschrift)

Evo Morales Aima
Verfassungsmäßiger Präsident der Republik

Herrn
Lothar Mark
Abgeordneter des Deutschen Bundestags
Berlin